



República Bolivariana de Venezuela

Comunicado

La República Bolivariana de Venezuela, ante la declaración publicada hoy en Bruselas por parte del Grupo Internacional de Contacto, totalmente alejada de la realidad venezolana, llama la atención a la Unión Europea y demás actores que conforman esta instancia, para invitarlos a mantener canales fidedignos de información, que les permitan conocer de primera mano los avances políticos en el país, destacando los recientes procesos de diálogo que se desarrollan con éxito a través del respeto a la Constitución y la concreción de acuerdos políticos con resultados precisos, que sin lugar a dudas aportan en la generación de mayores y mejores niveles de convivencia y paz en la sociedad venezolana.

El Gobierno Bolivariano exhorta una vez más a la Unión Europea y al Grupo Internacional de Contacto, a apoyar el fortalecimiento los avances del Diálogo Nacional en Venezuela a partir de posiciones constructivas, respetando el Derecho Internacional, la institucionalidad democrática y, ante todo, la soberanía del pueblo venezolano.

Caracas, 01 de noviembre de 2019